

SWISS TCM UNI

Die erste Wissenschaftskonferenz für TCM

Ramon Pop, Michael Furian



Experten aus aller Welt

Innert vier Tagen (10.-13.8.2023) haben sich Forscher und Experten im Bereich der TCM zum ersten Forschungskongress für das Fach in Bad Zurzach getroffen und ausgetauscht.

Hier brachten sie einander auf den neusten Stand ihrer Forschungen.

Gemeinschaft

Im Vordergrund liegt die Harmonie zwischen neu und alt. Traditionelle und integrative Medizin sollen mit der Arbeit der Experten gemeinsam hier Fuss fassen.



Forschung der Schweiz



Der Forschungskongress wurde von der örtlichen SWISS TCM UNI organisiert.

Selbstverständlich trug auch die junge Universität ihre eigenen Forschungsergebnisse vor mit Prof. Dr. Michael Furian als Leiter

Der nächste Kongress findet voraussichtlich vom 15. – 18. August 2024 statt. ([Kongress - SWISS TCM UNI](#))



Die Forschung sucht Sie!

Leiden Sie oder jemand im Bekanntenkreis unter Rückenschmerzen? TeilnehmerInnen gesucht für TCM-Studie [flyer-forschung.pdf \(tcmuni.ch\)](#)